
白浜町教育委員会 会議の結果 
件 名 令和元年度９月定例教育委員会 

日 時 令和元年 9 月 26 日（木）午後 2 時 30 分～午後 3 時 55 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

山中教育⾧、尾﨑委員、榎本委員、松場委員、藤藪委員 

○職員 

榎本教育次⾧、新田教育次⾧補佐、城戸教育次⾧補佐、中尾中央公民館

⾧、柴田日置川教育事務所⾧、山中児童館⾧、成田教育指導係⾧、岡田

総務学事係⾧、辻田図書館係⾧、楠本指導主事 

１．開会あいさつ（教育⾧） 

本日の出席議員は、5 名ですので会議は成立しています。 

 

議案第 23 号は人事に関する案件のため秘密会にて審議願いたい。 

【異議なし】 

 

２． 会議録署名員の指名 

会議録署名委員に尾﨑委員が指名される。 

 

３． 報告事項 

 

４． 付議事項 

議案第 23 号 令和元年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

【秘密会】 

 

議案第 24 号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈について、榎本教育次

⾧より説明を行った。 

【質問等なし】 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第 24 号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく

感謝状の贈呈については、原案のとおり決した。  

 

５． 請願事項 

 

６． 諸報 

令和元年白浜町議会第３回定例会一般質問について、榎本教育次⾧より報告。 



  【質問等なし】 

 

  白浜町総合教育会議の招集について、榎本教育次⾧より報告。 

  【藤藪委員】 

  教育委員会や総合教育会議の場でふれあいルームの事が議題に挙がるのは大変嬉しい。

その様な場で協議してもらい活動がより充実したものになれば良い。 

   

  令和元年度全国・学習状況調査の結果について、成田教育指導係⾧より報告。 

  【榎本委員】 

  児童生徒質問紙調査結果の「授業の内容はよく分る」の部分は小中学校共全国平均より

高いが、学力調査の結果は中学校が全国平均よりも低い。子供達の勉強に対する意欲が成

績に繋がるようお願いしたい。 

 

  第３６回国民文化祭・わかやま２０２１ 第２１回全国障害者芸術・文化祭わかやま大

会について、榎本教育次⾧より報告。 

  【質問等なし】 

   

７． その他 

  １０月定例教育委員会の日程について 

  令和元年１０月１７日（木）午後２時００分から、総合教育会議は同じく午後３時３０

分から教育委員会会議室で開催予定。 

 

  【松場委員】 

   今年度のリバーサイドマラソンの日程が例年と変わったことで学校行事等と重なり

出場出来ない子供達が居る。 

  【山中教育⾧】 

   今年度は、ねんりんピックの開催と重なったので日程の変更があったが、次年度は元

の日程に戻る。今後は学校への情報提供を早めに行う。 


